

2017年11月9日

第43号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース

「戦争反対!」「9条守れ!」40000人の声が 国会に響き渡る・・・11・3国会包囲大行動



憲法公布 71 年目の 11 月 3 日、40000 人がグロッと国会を取り囲みました。総選挙の結果を受けて、数の力で改憲をすすめるようとしている安倍政権に対し、「国民は黙っていない!」という声を示す最初の行動となりました。国会周辺の 40000 人をはじめ、大阪で 20000 人集会が大成功。全国各地で、宣伝・署名行動が取り込まれました。(※東京・大阪・長野から寄せられたニュースを添付しています。)

国会包囲大行動には、立憲民主党・枝野代表、日本共産党・志位委員長をはじめ、社民党、民進党の代表が連帯挨拶し、自由党からはメッセージが寄せられました。ICAN (核兵器廃絶国際キャンペーン) の

川崎哲さんや、韓国のろうそくデモのリーダー・キムヨンホさんらがあいさつ。「9条は世界の宝」だということが、それぞれの立場から語られました。

全労連の仲間が参集した国会図書館前では、精神科医の香山リカさん、法政大学名誉教授の五十嵐仁さん、経済学者の植草一秀さんらがスピーチ。香山さんは「絶対あきらめない」、五十嵐さんは「活路は共闘にあり!」と強調しました。また、うたごえの仲間たちのリードで「青い空は」などを歌い、一体感のある集会として成功しました。(※掲載写真は国会図書館前)



全労連は、5駅で「大宣伝行動」220名が参加、 170人から署名寄せられる



全労連は、「国会包囲行動前段の大宣伝行動」を取り組みました。新宿駅・池袋駅・有楽町マリオン前・上野駅マルイ前・新橋駅S L広場で、「戦争はイヤ! イイね! 9条 3000万人署名にご協力下さい」と書かれた横断幕を広げて宣伝し、あわせて 220 名が参加しました。地方からの参加者代表、各単産の代表、全労連 4 役が次々とリレートーク。「総選挙で自民党は圧勝したと言うが、『小選挙区制による虚構の多数』だ。国民は、けっして森友・加計疑惑を許していない。けっして、安倍政権の存続を望んでいない。憲法改悪を認めていない。国民の『戦争はイヤだ』という願いを示そう。」と訴え、『安倍 9 条改憲

NO! 憲法を生かす全国統一署名』への協力を呼びかけました。

2300 枚のチラシを配布し、約 170 人から署名が寄せられました。秋のたたかいで最初の本格的な 3000 万人署名宣伝行動となりました。